



Walikota Jogja Janjikan

Bonus Khusus

Jika PSIM Menang Lawan Persis

JOGJA -- Rombongan tim PSIM dijadwalkan berangkat dari Wisma PSIM Baciro menuju Solo pukul 10.00 Selasa (7/10) pagi ini. Selanjutnya, setelah transit sejenak sambil makan siang, sore harinya tim berjudul Laskar Mataram tersebut dijamu tuan rumah Persis Solo, dalam lanjutan Kompetisi Divisi Utama Liga Indonesia musim 2008/2009.

"Kami membawa 18 pemain yang dinilai paling siap, sehingga diharapkan mampu meladeni, sekaligus meredam permainan tim tuan rumah yang tentu mengharapkan poin penuh dari PSIM," ujar manajer tim PSIM, Imam Priyono DP SE MSi, Senin (6/10) kemarin.

Menurut Imam Priyono, lawatan tim asuhan pelatih Daniel Roekito ke Solo kali ini, memang kurang ideal, karena pemain tidak mempunyai cukup waktu untuk beristirahat, sekaligus melakukan latihan sebagai upaya pengenalan lapangan.

"Yah semuanya karena faktor keterbatasan dana, sehingga manajemen tim terpaksa harus melakukan penghematan dan efisiensi," jelas Direktur Keuangan PDAM

Tirta Marta tersebut.

Sementara itu, para pemain beserta seluruh ofisial, manajemen tim maupun klub dan segenap *stakeholder* PSIM, termasuk suporter Brajamusti, semalam diundang Walikota Herry Zudianto di kediaman pribadinya kawasan Golo Umbulharjo untuk bersantap malam dan sekaligus ber-Halal Bil Halal atau Syawalan.

Dalam kesempatan itu, Walikota Herry Zudianto yang juga Ketua Dewan Pembina PSIM menjanjikan bonus khusus sebesar Rp 10 juta (diluar bonus lainnya) jika dalam pertandingan melawan Persis Solo, Maman dan kawan-kawan mampu meraup poin penuh alias tampil sebagai pemenang.

Bonus tersebut tentu dimaksudkan sebagai suntikan motivasi dan dorongan semangat bagi tim Laskar Mataram mengingat selama ini Persis dikenal sebagai musuh bebuyutan bagi PSIM.

Namun, Walikota menyebutkan sebagai pertandingan klasik, sehingga para pemain PSIM diharapkan berjuang seoptimal mungkin guna meraih kemenangan. (rob)



DOK BERNAS JOGJA

SIAP BERLAGA -- Tim PSIM Yogyakarta siap berlaga menghadapi tuan rumah Persis Solo, Selasa hari ini, dalam lanjutan Kompetisi Divisi Utama Liga Indonesia musim 2008/2009.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kantor Pemberdayaan Masyarakat	Positif	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 20 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005